
  
 

 

令和５年１２月２０日第２２号（保護者の皆様へ） 

 

学校オープンアンケート 
〇しっかりと手を挙げて発表できていたので一安心でした。マラソン大会は最後まで走りきっ

ていて、とてもよく頑張っていました。ゴールまで足を止めることなく、ゴール手前ではさら

に速くなって、子どもの頑張りと成長に驚かされました。 

〇子供と一緒に裁縫が出来て良かったです。子供も楽しく授業を受けることができたと思いま

す。 

〇保護者も実験に参加させてもらい、楽しそうでほほえましかったです。マラソン大会は、毎年

恒例、私達もみんなを応援して、子供も応援して、とてもエキサイティングでした。子供たち

は心強いだろうなあと思います。最後まで走って頂いた藤井さんと東谷さんにも感謝します。

先生方お疲れさまでした。ありがとうございました。 

〇６年生はあまり積極的な様子ではなかったので、これも成長かなと思いました。マラソン大会

は全員参加できたのがとても嬉しかったです。これからも体調に気を付けて、卒業までみんな

でいい思い出をたくさん作ってほしいなと思いました。ありがとうございました。 

〇自然環境を活かし、実践的な経験が出来ていると思います。同時に、コミュニティの結びつき

を強化し、学校全体が地域社会と一体に努めているように感じます。地域の特産物や歴史に触

れる機会をもう少し提供してほしいです。環境教育を通じて持続可能な生活の重要性を体験

として教えてほしいです。地域の美術家やアーティストを学校に招き入れ、豊かで意義深い本

物を見せる学習を取り入れてほしいです。 

〇子どもたちの真剣な姿に感動しました。先生との間もすごく近くて、保護者も温かく見守って

くださる様子でとてもうれしく思いました。閉校まであと少し、仲良く元気な鴨川っ子でいて

ください。今日はありがとうございました。 

〇たくさん参加されていて、地域の行事として根付いているのだなと感じました。中学生が声を

かけながら伴走している姿がほほえましく、嬉しい気持ちになりました。皆が一人一人の名前

を呼びながら応援されているのも、少人数ならではの良さだと思います。「ふれあい」の名に

ふさわしいマラソン大会でした。鴨川小の良さを改めて実感するとともに、新しい学校づくり

をしていくことの重要さを改めて感じました。 

※ありがたいご意見やご感想をいただき、大変嬉しく思いました。鴨川ならではの「つながり」

を大切にして、子どもたちのさらなる育ちのために、これからも日々の教育活動に取り組んで

参ります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

     （校長 福井 明） 


